

Dansubsatgas Pam Rute, Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI

Wanto - SURABAYA.KLIKPUBLIK.COM

Sep 11, 2024 - 18:59



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., selaku Dansubsatgas Pengamanan Rute saat berikan arahan personel pengamanan VVIP dalam Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI

Surabaya, - Bertempat di Taman Tugu Pahlawan Jalan Pangeran Limboro, Alun-alun Contong, Kecamatan Bubutan, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara

Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., selaku Dansubsatgas Pengamanan Rute, pimpin apel kesiapan personel pengamanan VVIP dalam rangka Kunjungan Kerja Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf Amin ke wilayah Surabaya, Rabu (11/9) pagi.

Saat pimpin apel Dandim mengatakan, kita bertemu lagi dalam kegiatan yang sama, perintah sudah jelas pertiwi memanggil kita, kita terlibat pengamanan rute surabaya dalam rangka kegiatan Bapak Wakil Presiden tepatnya dari Hotel Sheraton menuju Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya (Unusa) dan dari Unusa menuju Bandara Juanda yang nanti akan bertemu sektor dari pengamanan rute wilayah sidoarjo, ucapnya.

Pesan saya setelah ini akan dibagi dan sudah dibagi pertitik sama halnya yang saya sampaikan sebelumnya, mulai dari titik Sheraton sampai dengan Unusa dan nanti dari Unusa sampai dengan kita salaman dengan rute wilayah Sidoarjo.

Untuk mempersingkat waktu silahkan setelah ini para perwira baik itu Pasiops, Danramil, Danki, Danton, dan para perwira pengendali dibagi tugasnya, yakinkan semua anggota bahwasannya perintah yang diberikan dipahami, dikuasi, dimengerti dan dilaksanakan, tegasnya.

Pesan saya kuasai betul titik-titik yang menjadi tanggung jawab pengamanan rute, kebetulan pagi ini lalu lintas cukup padat dari Hotel Sheraton menuju Unusa, termasuk nanti dari Unusa menuju Bandara Juanda, betul-betul laksanakan tugas ini dengan saling kontak pandang antara satu dengan yang lain sehingga tidak ada sedikit pun celah dapat mengganggu kelancaran kegiatan Wakil Presiden, imbuhnya.

Yang paling terakhir, tidak ada evaluasi dalam kegiatan Pengamanan VVIP ini yang ada hanya berhasil atau gagal tidak ada evaluasi karena tidak ada kegiatan pengamanan yang paling tinggi kecuali pengamanan VVIP pengamanan Presiden maupun Wakil Presiden, pungkas Dandim.